

Eine erlebnisreiche und sonnige Woche verbrachten die Klassen 10a und 10c in unserer Hauptstadt. Neben einem Besuch der Gedenkstätte Hohenschönhausen, Kulturgenuß im Friedrichsstadtpalast und einer spannenden Stadtführung mit dem Fahrrad war sicherlich der Besuch im Reichstagsgebäude ein Highlight für unsere Schüler. Bundestagsabgeordneter Andreas Schwarz begrüßte die 10a im Plenarsaal und zu einem persönlichen Austausch. Unsere Schüler erhielten einen interessanten Einblick in die Arbeit eines Bundestagsabgeordneten und in die Abläufe im Bundestag.

Die Studienfahrt nach Berlin ist seit Jahren fester Bestandteil des Fahrtenprogramms an der RSH. Unser Dank geht an den Elternbeirat, dessen finanzielle Unterstützung es ermöglicht, unser Programm um den ein oder anderen Punkt zu erweitern.

C. Amon, S. Schramm





